

GIGAスクールで学校が変わる！

昨年度から、GIGA スクール構想が本格的に進み、本校でもタブレットを使った学習やオンライン学習を取り入れています。わからないことがあるとタブレットを使って調べたり、算数の計算練習をしたりといろいろな教科で活用しています。校外学習にも、タブレットを持って出かけ、見つけたことを写真に撮っています。子どもたちはすぐに使い方を覚え、大人顔負けで使いこなしている子もたくさんいます。また、Teams を使ってオンラインで他校との交流学习も積極的に進めています。



2年生活科 校区探検



4年 タブレットを使った理科の授業



南稜中学校とのオンライン交流

2年生や3年生は、タブレットを持って校区探検に出かけ、見つけたものの写真を撮ってきて、友達に紹介しました。4年生の理科では、お葉付きイチョウと梅田川の生き物の写真や動画を季節ごとに撮って、タブレットのアプリを使ってまとめています。アプリにはノート機能もあるので、見つけたことや気づいたことも書き込み、それをもとに友達と情報共有もしています。7月には、上流の谷川小学校と梅田川について学んだことをオンラインで交流しました。南稜中学校からは、オンラインで梅田川クリーン大作戦の参加呼びかけがあり、これをきっかけに多くの児童が参加しました。

9月1日から通常授業を再開

新型コロナウイルス感染対策を徹底します！

8月中旬ごろから新型コロナウイルスの感染者が爆発的に増えてきており、不安な毎日を過ごしておられることと思います。緊急事態宣言が発令され、このような状況下ではありますが、子どもたちが安心・安全に過ごせるように感染症対策をしながら2学期を通常通り再開します。

本校では、**0密を目ざして**次のような感染症対策を徹底していきますので、ご協力をお願いします。

①登校後、昇降口での検温チェック

※毎朝、検温チェック用紙の記録をお願いします

②登校後や活動前後のこまめな手洗いの徹底

※正しい手の洗い方を再度指導します

③原則、2方向の窓を開けての授業実施

④室内におけるマスク着用の励行

⑤ソーシャルディスタンスに注意した活動の実施

⑥給食配膳の際のポリエチレン手袋の着用

⑦児童下校後の教職員による教室、トイレ等の消毒

校内での感染拡大を防ぐため、同居家族が濃厚接触者になった場合、発熱や風邪症状のある場合には、お子さんを登校させないでください。また、児童が発熱や風邪症状で早退する場合には、その兄弟も一緒に早退することになります。

9月の主な予定

太字は変更点

- 1日(水) 2学期始業式ーオンライン
- 1日(水)～3日(金) PTA あいさつ運動
- 2日(木) 読み聞かせ、PTA委員会
弁当の日
- 3日(金) いのちを守る訓練(避難訓練)
- 6日(月)～8日(水) 夏休み作品展
(16日～の修学旅行は、12月1日～2日に延期)
- 22日(水) **授業公開日ーオンラインで実施**
学校保健委員会ーオンラインで実施
PTA文化活動ー予定通り実施
- 29日(水) 防災出前授業(全校)
- 30日(木) 3・4年生自転車安全教室
- ※22日の授業公開日と学校保健委員会の詳細(日程等)については、後日お知らせします。
- ※現時点での予定を掲載しましたが、新型コロナウイルスの感染状況によっては、さらに変更があるかもしれませんので、ご了承ください。